



2学期も元気にスタート！

33日間の夏休みが終わり、暑さに負けず元気な子どもたちが戻ってきました。

2学期は、桜翔祭、6年生修学旅行、持久走大会など、大きな行事が目白押しです。さっそく本校児童生徒は、10月1日（土）に行われる桜翔祭体育の部にむけて取り組んでいます。子どもたちのその取り組みの様子から、一人一人の成長と、全体でまとまろうとする大きなエネルギーを感じます。きっと今年の桜翔祭体育の部も、子どもたちにとって達成感のある、素晴らしい行事になることでしょう。どうか期待してください。

残暑がまだまだ厳しく、これからも感染症対策と熱中症対策の中での生活になります。子どもたちだけでなく、ご家族の健康管理にも十分ご留意いただければと思います。



男子バレー部大活躍

夏休みに行われた中体連で、男子バレー部が県大会で3位に入賞し、東海大会まで進出しました。おしくも全国大会には及びませんでしたが、東海でベスト8という素晴らしい結果となりました。たくさんの応援ありがとうございました。



桜翔祭体育の部に向けて

10月1日（土）に桜翔祭体育の部が行われます。桜翔祭体育の部にむけて、朝の活動や、昼休み、放課後まで使って、競技や種目の責任者を中心に、子どもたちが主体となって、練習を行っています。リーダーたちは、事前にどのように練習をするのか考え、わかりやすいように指示を出そうと頑張っています。最初は、思ったことが上手に伝わらず、戸惑ってしまう場面もありましたが、だんだん活気のある練習が展開されるようになってきました。この桜翔祭体育の部を通じて、子どもたちの成長する姿が数多く見られます。当日は、練習した成果を遺憾なく披露させていただきます。8時15分からの開始になります。コロナ感染症の対応をしっかりして、たくさんのご参観をお願いします。

スローガン 『競奏』 ～最高の仲間と最高の成果を～



10・11月の行事予定

SC・SSW・・・スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー来校日

日	曜	10月の行事予定	日	曜	11月の行事予定
1	土	桜翔祭体育の部	1	火	朝礼 7年：防災士講話 委員会活動
2	日	土肥神社祭典	2	水	教育相談 SC
3	月	代休（桜翔祭体育の部予備日）	4	金	代表委員会 SSW
4	火	月曜日課 委員会活動	5	土	土肥地区作品展
5	水	SC・SSW	6	日	土肥地区作品展・PTA資源回収
6	木	代表委員会	8	火	参観会・479年：とびうお学習発表会 弁当
7	金	リレー会	9	水	3時間授業 下校 11:40
12	水	SC	11	金	生徒総会 8年：薬学講座
13	木	こども園運動会（本校運動場）	13	日	PTA資源回収予備日
14	金	体力テスト（前期）	15	火	5年：減塩教室 7年：防災士演習 SSW
21	金	特別日課5時間 SSW	16	水	SC
24	月	桜翔祭文化の部前日準備	18	金	テスト前学習②
25	火	音楽鑑賞教室・桜翔祭文化の部 弁当	22	火	期末テスト
26	水	SC	24	木	6年：修学旅行
27	木	479年：歯科検診	25	金	6年：修学旅行
8月～10月のステージ目標 団系吉 ～力を合わせて～			26	土	会館親子観劇
			29	火	SC
			30	水	9年：学力調査



土肥の海の素晴らしさを再発見

コロナによる感染拡大に伴い延期されていた、シュノーケリング教室・カヌー教室が、夏休み明けに行われました。今回も、たくさんの方々の協力のもと、充実した活動が行われました。子どもたちは、今回の経験を通じて、改めて土肥の海の素晴らしさや大切さを実感することができました。本当にありがとうございました。これからも、土肥の宝である海や自然・産業などに目を向け、とびうお学習を充実させていきたいと考えています。学校の活動へのご協力をこれからもお願いします。



資源回収のお知らせ

11月6日（日）に第2回PTA資源回収を行います。新聞・雑誌・段ボール・牛乳パックを回収します。雨天の場合は11月13日（日）に行います。たくさんのご協力をお願いします。

